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令和 6 年 1 月定例教育委員会議事録  

 

１ 開催日時   令和 6 年 1 月 26 日（金）午後 1 時 30 分～3 時 30 分 

２ 開催場所   立科町人権センター 会議室 

３ 出席者 

委員     教育長職務代理    飯島 正茂 

       教育委員       池田 広 

       教育委員       久保井 智恵 

        教育委員       遠山 貴美枝 

 事務局    教育長        塩澤 勝巳 

        教育次長       羽場 雅敏 

        学校教育係長     山浦 順子 

           社会教育人権政策係長 伊藤 千織 

児童館係長       上原 知美 

 立科小学校長      金井 直樹 

        立科中学校長      山下 雅史 

４ 欠席者     保育園長       山口 恵理 

          指導主事       中島 一彦 

５ 傍聴者     ２名 

６ 議 題      議案第 14 号   後援依頼について 

議案第 15 号   就学相談結果について 

議案第 16 号   準要保護児童生徒の認定について 

報告事項    （１）教育長報告 

         （２）高校志願状況について 

         （３）学校月例報告（別紙） 

（４）指導主事報告 

                （５）その他諸報告 

        そ の 他    （１）２月行事予定表 
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議  事 

１ 開  会   羽場次長、会議次第に基づき開会する 

２ あいさつ   塩澤教育長 

 

 塩澤教育長議長となり議事に入る。 

塩澤教育長  それでは最初に、議案第 14 号後援依頼について議題にしたいと思います。事

務局より説明をお願いします。 

山浦係長   資料に沿って説明 

後援依頼３件 

１ 申請団体  「信州マーケティングパートナー株式会社」 

行事名   「立科町 LESS IS MORE 弦楽四重奏コンサート」 

     ２ 申請団体  「たてしな里づくりの会」 

       行事名   「多世代交流会」 

     ３ 申請団体  「たてしな歴史研究会」 

        行事名   「第 15 回たてしな歴史町民公開講座」 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 

塩沢教育長  議案第 14 号につきましては以上とさせていただきまして、次に教育長報告に

移らせていただきます。12 月の定例会以降の主なものについてご報告させていた

だきます。 

塩澤教育長  資料に沿って説明 

塩澤教育長  次に今年度卒業の立科中学校の進路希望状況について説明いたします。 

塩澤教育長  資料に沿って説明 

この 1 か月間の行事あるいは報告につきまして、委員さんの方からご意見ご質

問ありましたらお願い致します。 

塩澤教育長  よろしいでしょうか。それでは、次にその他諸報告について各課よりお願いし

ます。 

伊藤係長   姉妹都市親善大使兼 ALT の現在の進捗状況についてご報告します。新しい

ALT カレブ・スタッブズ氏の在留資格認定証が１月 19 日に届き、姉妹都市ベス

委員長に国際郵便で郵送しました。カレブさんのビザ申請と航空券入手の関係で、

最短で２月後半には来られると予想はしていますが、手続きの期間が不明のため

３月に入ってしまう可能性もあるかと思います。 

池田委員   何歳の方ですか。 

伊藤係長   31 歳、男性の方です。メールからはフレンドリーで誠実な印象を受けます。 

 中学校から要望のありました ALT の研修については、３月議会に費用を予算

計上する予定です。 

塩澤教育長  その他諸報告については以上とさせていただきます。 
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以下個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  議案第 15 号 就学相談結果について説明を求める。 

山浦係長   資料に沿って説明 

塩澤教育長  議案第 16 号 準要保護児童生徒の認定について説明を求める。 

山浦係長   資料に沿って説明 

塩澤教育長  報告事項（3）学校月例報告について説明を求める。  

   小学校長 資料に沿って説明 

  中学校長 資料に沿って説明 

塩澤教育長  それでは、学校の報告事項につきましては以上で終了とさせて頂きます。 

これで議事を終了します。 

羽場次長   それでは慎重審議誠にありがとうございました。以上を持ちまして 1 月の定例

教育委員会を閉じたいと思います。 

 

決定事項   次回 2 月の定例教育委員会を 26 日（月）午後 1 時 30 分～（予定）とする。 


